



Nos hacemos el deber de expresar nuestra solidaridad y adhesión a la Directiva del Partido Demócrata Cristiano encabezada por el senador don Patricio Aylwin. Nos sentimos plenamente interpretados por su conducción, ya que han comprendido con verdadero sentido patriótico, moral y político su responsabilidad ante las circunstancias que vive el país.

Dejamos constancia que los hechos acaecidos en Chile, fueron principalmente de responsabilidad de los partidos marxistas que hasta hace poco lo gobernaron. La opinión pública conoce de todos nuestros esfuerzos por encontrar una solución política a la crisis que vivió permanentemente el país, llegando incluso a plantear la renuncia de nuestros cargos que hacía poco nos había entregado el pueblo.

Para nosotros primero está Chile y sabemos que nuestra Directiva así lo siente interpretando a la gran mayoría de los militantes y simpatizantes demócratas cristianos.

También, los diputados, nos sentimos en la obligación de expresar nuestra oposición y nuestra protesta a la medida de clausura del Congreso Nacional impuesta por la Junta de Gobierno. Estamos convencidos de haber cumplido hasta el último momento nuestra misión de defender la democracia ante los intentos marxistas de implantar la dictadura en Chile. Nuestras actuaciones se encuadraron fielmente a nuestro juramento de defender la Ley y la Constitución.

Por lo tanto, consideramos que continuamos ejerciendo el mandato que nos confirió el pueblo de Chile en Marzo último.

Por los diputados Demócratas Cristianos


Jose Monares Gómez
Pres. de los Comites.

Sgo, 19 de Setiembre de 1973
Al Senador
Patricio Aylwin
Presidente del Partido Demócrata Cristiano.

www.archivo.patricioaylwin.cl